

IMAGEN destacada



► **Proyectan que subsidio impulsará empleo regional**

La Cámara Chilena de la Construcción de Concepción destacó el proyecto de ley de Subsidio al Dividendo que anunció el Gobierno y que apunta a facilitar la compra de viviendas, además de dar un impulso al sector. "Ese stock es el gran responsable de que no haya proyectos nuevos. Mientras no baje el stock, no se pueden devolver esos préstamos a los bancos, no se puede reactivar el sector y no se pueden iniciar proyectos nuevos", dijeron desde el gremio.